
 平成２６年度萩野地区小中一貫教育校実施計画策定委員会検討経過＜６月＞ 

 

３．６月の各種会議等 

 （１）実施計画策定委員会 

 第１６回・・・６月１８日（水）１５：３０～、議員協議会室 

① 制服の布地について 

男子冬物スラックスの布地作成が完了し提示された。現中学校１年生の布地

（生地メーカー「ニッケ」以外のもの）と混紡割合や機能は同じで手触り等は

若干の違いはあるものの、ほとんど同じであり了承された。 

② 第１５回実施計画策定委員会報告 

③ 萩野学園教職員の配置等に係る県教育委員会への要望内容について 

一つの学校として管理職体制を校長１名、教頭３名で要望している。また、

養護教諭、事務職員も子どもたちが１～９年生と心身の違いが大きいため、２

名体制を要望している。 

④ 萩野学園校歌について 

作詞原案、タイトル「風になれ虹になれ」が作詞者の近江正人氏から示され、

作詞に込めた近江氏の思いやイメージ内容を記した文面と合わせて、作曲者の

木島由美子氏へ依頼した。 

⑤ 各部会の今年度の課題と活動及び質疑 

ア 校名・校章・校歌・制服等検討部会 

・実施計画の平成２５年度中間報告について 

・今年度の体制、協議項目及びスケジュールについて 

・制服、ジャージの１年前倒ししての着用状況と改善点等について 

イ カリキュラム等検討部会 

・給食作業部会の立ち上げについて 

・運営組織作業部会でＰＴＡ組織の方向性について 

・萩野学園運動会と泉田小学校の解体時期及びテニスコート整備について 

ウ 施設設備等検討部会 

・スクールバスと通学用バスの運行について 

・夏のプール利用とスクールバス運行と利用負担について 

＜カリキュラム等検討部会＞ 

（２）カリキュラム等検討部会 

 第１４回・・・６月３日（火）９：００～、萩野中学校会議室 

① 報告 

・第１３回検討部会報告 

・萩野学園教職員の配置等に係る県教育委員会への要望内容について 

・萩野学園校歌の作詞原案について 



② 協議 

・学校経営計画について 

・閉校式関係の運営方法等について 

・給食作業部会の設置について 

・備品等の移管作業について 

③ 各作業部会の運営について 

・運営組織検討作業部会、カリキュラム策定作業部会、分掌検討作業部会 

④ その他 

・閉校式の開催方法などについて 

 （３）カリキュラム等検討部会作業部会 

第２回・・・６月３日（火）１５：２０～、萩野中学校特活室など 

① 運営組織検討作業部会 

・ＰＴＡ組織立てと役員選出に係るブロック割について 

・ＰＴＡ会則、地区懇談会について 

② カリキュラム策定作業部会 

・年間行事計画と時数の確定について 

③ 分掌検討作業部会 

・各分野、教科毎に指導内容の洗い出し、具体策の検討について 

・事務局部会、事務職員部会の分担項目の検討について 

④ 交流等作業部会 

・小小交流の計画立案について 

・小中教員交流の計画立案について 

＜施設設備等検討部会＞ 

（４）スクールバス運行検討作業部会 

第１回・・・６月４日（水）１５：３０～、第１会議室 

⑤ 作業部会の設置について 

⑥ 協議 

・安全通学プランについて 

・運行経路と停留所について 

・中学生の利用及び冬季の通学用バスについて 

・運行本数と運行時間について 


